
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  1年生やその保護者のみなさんには入学式の式辞の中

でも紹介させていただきましたが、今年の3月に「亀山市学

校教育ビジョン」が改訂されました。これは令和４年から５年

間の亀山市における学校教育にかかわる施策の基本計画と

なるものです。 

  この中には「めざす子どもの姿」として次のように示され

ています。 
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亀山市学校教育ビジョンが改訂されました！ 
 

  この実現に向けて、これまでの取り組みを大切にしながら、

「誰一人取り残さず、誰もが自分らしく生きる」「豊かな地域

資源とつながり、共に歩む」という二つを基本姿勢として、学

校教育活動に取り組んでまいります。 

  ５月９日（月）には保護者のみなさまにも概要版を配付して

おりますので、ご一読のほどよろしくお願いいたします。 

可能性に挑み 
 人とつながり 

 未来を創る「亀山っ子」 

 

登下校時の安全のために… 
 

 1年生も入学して一か月が過ぎました。登下校も慣れてきたでしょうか。中学生 

になって通学に自転車を使う人もたくさんいると思いますが、交通社会の中では 

被害、加害の両方のリスクも伴っています。そんな中で保護者の方から「登下校時の荷物の量は適正なの

か」「自転車の安全は保たれているのか」というご相談もいただきました。学校でも登下校時の荷物が重

すぎることの身体的な負担や通学の安全に影響がないかをあらためて考える機会になりました。以前は

“置き勉”といって教科書などを学校へ置いていくことを、よしとしていませんでしたので保護者の方に

もそのような認識があるかもしれません。しかしながら、教科書がB５判からＡ４判へのサイズアップ、ペー 

 ジ数の増加などによって重量が増しているのも現実です。今はすべて

を持ち帰らなくてはいけないとはしていません。宿題等で必要なものを

選択し、登下校時の負担軽減を図っています。特に１年生には登下校時

の安全を前提として学校でもアドバイスしていきますので、ご家庭でも

必要に応じてご確認いただければありがたいです。また、こうしてご意

見をお聞きすることで学校改善、安全対策に取り組むことができます。

ありがとうございました。 

 


